
STADT BECKUM 

Niederschrift 

Gremium: Haupt-, Finanz- und Digitalausschuss 

Datum: Dienstag, 30.01.2024 

Beginn: 17:00 Uhr 

Ende: 20:15 Uhr 

Ort: Aula der Antoniusschule, Antoniusstraße 5 – 7, 59269 Beckum 

Hinweis: Die Niederschrift ist für die Öffentlichkeit auf den öffentlichen Teil der 

Sitzung beschränkt. 
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Tagesordnung 

Öffentlicher Teil: 

1 Anfragen von Einwohnerinnen und Einwohnern 

2 Niederschrift über die Sitzung des Haupt-, Finanz- und Digitalausschusses vom 

12.12.2023 – öffentlicher Teil – 

3 Bericht der Verwaltung 

4 Bericht über offene Anträge und Anfragen der Fraktionen sowie über offene  

Anregungen und Beschwerden gemäß § 24 Gemeindeordnung für das Land  

Nordrhein-Westfalen 

Vorlage: 2024/0014 

5 Planung einer neuen Feuer- und Rettungswache im Stadtteil Beckum – Vorstellung 

und Entscheidung über die Beschaffung in der Planungsphase einschließlich Vergabe 

Vorlage: 2024/0022 

6 Bericht über die Entwicklung der Kreditverbindlichkeiten der Stadt Beckum sowie 

über wichtige Investitionsvorhaben und strategische Grundsatzentscheidungen der 

Beteiligungen im 4. Quartal 2023 

Vorlage: 2024/0002 

7 Anpassung der öffentlich-rechtlichen Vereinbarung zur gemeinsamen Wahrnehmung 

der Aufgaben der Volkshochschule 

Vorlage: 2024/0021 

8 Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digital-

ausschuss zuständig ist 

  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024 – 1. Änderungsliste zum Haushaltsplan-

entwurf 

Vorlage: 2024/0024 

  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024 – 1. Änderungsliste zum Haushaltsplan-

entwurf 

Vorlage: 2024/0024/1 

  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digital-

ausschuss zuständig ist – Antrag der FDP-Fraktion vom 03.01.2024 zur Schul-/ 

Bildungspauschale und zum globalen Minderaufwand 

Vorlage: 2024/0016/1 

  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digital-

ausschuss zuständig ist – Keine Kreditermächtigung 2024 – realitätsnahen Ansatz 

bei den Auszahlungen für die Investitionstätigkeit bilden – Antrag der FDP-Fraktion 

vom 12.01.2024 

Vorlage: 2024/0016/4 

  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digital-

ausschuss zuständig ist – Planung des Projektes Skaterpark im Aktivpark Phoenix – 

Antrag der FDP-Fraktion vom 19.01.2024 

Vorlage: 2024/0016/5 
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  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digital-

ausschuss zuständig ist – Reduzierung der ordentlichen Aufwendungen im Teiler-

gebnisplan Stadtmarketing im Haushaltsjahr 2024 – Antrag der CDU-Fraktion vom 

22.01.2024 

Vorlage: 2024/0016/6 

  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digital-

ausschuss zuständig ist – Antrag der FDP-Fraktion vom 05.01.2024 zum Stellenplan 

Vorlage: 2024/0016/3 

  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digital-

ausschuss zuständig ist – Schaffung einer 3. Personalstelle für die Stadtbücherei 

Neubeckum – Antrag der SPD-Fraktion vom 13.11.2022 

Vorlage: 2024/0016/2 

  Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digital-

ausschuss zuständig ist 

Vorlage: 2024/0016 

9 Anfragen von Ausschussmitgliedern 

Nicht öffentlicher Teil: 

1 Niederschrift über die Sitzung des Haupt-, Finanz- und Digitalausschusses vom 

12.12.2023 – nicht öffentlicher Teil – 

2 Bericht der Verwaltung 

3 Grundstücksangelegenheit 

Vorlage: 2023/0404 

4 Grundstücksangelegenheit 

Vorlage: 2024/0017 

5 Grundstücksangelegenheit 

Vorlage: 2024/0027 

6 Grundstücksangelegenheit 

Vorlage: 2024/0029 

7 Auftragsvergabe zur Beschaffung von iPads und Zubehör für die Beckumer Schulen 

Vorlage: 2023/0389 

8 Auftragsvergabe für die Lieferung eines Notarzteinsatzfahrzeuges nach DIN 75079 

Vorlage: 2023/0383 

9 Anfragen von Ausschussmitgliedern 
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Anwesenheitsliste 

Anwesend 

Vorsitz 

Michael Gerdhenrich  

CDU-Fraktion 

Kathrin Averdung Vertretung für Herrn Markus Höner 

Manfred Dittert Vertretung für Herrn Christoph Pundt 

Theresia Gerwing  

Peter Goriss Vertretung für Herrn Rudolf Goriss; abwesend von 

19:50 bis 19:53 Uhr während Tagesordnungs-

punkt 8 – öffentlicher Teil – 

Andreas Kühnel  

Christoph Tentrup-Beckstedde  

SPD-Fraktion 

Dr. Rudolf Grothues  

Felix Markmeier-Agnesens  

Alexandra Poppenborg  

Peter Tripmaker  

Gilbert Wamba  

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Kai Braunert  

Nadhira de Silva  

Angelika Grüttner-Lütke  

FWG-Fraktion 

Gregor Stöppel  

FDP-Fraktion 

Timo Przybylak  

Verwaltung 

Thomas Wulf  

Cornelia Baumann  

Uwe Denkert  

Arnulf-Alexander Sonnenburg  

Stefan Wilmes  

Nicht anwesend 

CDU-Fraktion 

Rudolf Goriss  

Markus Höner  

Christoph Pundt  
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Protokoll 

Herr Bürgermeister Gerdhenrich eröffnet die Sitzung und stellt die form- und fristgerechte 

Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Einwendungen hiergegen werden nicht er-

hoben. 

Öffentlicher Teil: 

1 Anfragen von Einwohnerinnen und Einwohnern 

 Anfragen werden nicht gestellt. 

2 Niederschrift über die Sitzung des Haupt-, Finanz- und Digitalausschusses vom 

12.12.2023 – öffentlicher Teil – 

 Einwendungen werden nicht erhoben. 

3 Bericht der Verwaltung 

 Herr Bürgermeister Gerdhenrich berichtet wie folgt: 

Aufforstung auf städtischen Waldflächen 

„Die Verwaltung hat die Anpflanzung von 9 137 Bäumen auf städtischen Kalamitäts-

flächen beauftragt. Ziel ist es, für Naturverjüngung ungeeignete Schadflächen im 

städtischen Wald wiederaufzuforsten. Darüber hinaus soll durch die Einbringung zu-

sätzlicher Baumarten wie Stieleichen, Traubeneichen und Hainbuchen der Wald ins-

gesamt stabiler und anpassungsfähiger werden.  

Zur anteiligen Refinanzierung der Aufforstungskosten hat die Stadt Beckum eine 

Kooperationsvereinbarung mit der ClimatePartner GmbH abgeschlossen, die mit-

hilfe eines lokal ansässigen Unternehmens jeden angepflanzten Baum mit 4,00 Euro 

vergütet. Die Stadt Beckum erhält somit für diese Klimaschutzmaßnahme eine Un-

terstützung in Höhe von 36.548,00 Euro. 

Für die ergänzenden Aufforstungen sind Flächen südlich der Gustav-Freytag-Straße 

im Stadtteil Neubeckum sowie im Stadtteil Beckum am Höxberg im Bereich Stadt-

busch sowie südlich des Spielplatzes Pflaumenallee vorgesehen.“ 

4 Bericht über offene Anträge und Anfragen der Fraktionen sowie über offene  

Anregungen und Beschwerden gemäß § 24 Gemeindeordnung für das Land 

Nordrhein-Westfalen 

Vorlage: 2024/0014 

 Abstimmungsergebnis: 

zur Kenntnis genommen 

5 Planung einer neuen Feuer- und Rettungswache im Stadtteil Beckum – Vorstellung 

und Entscheidung über die Beschaffung in der Planungsphase einschließlich Vergabe 

Vorlage: 2024/0022 

 Herr Chmel von der Reichel Ingenieurgesellschaft für Projektmanagement mbH 

stellt den Projektstand anhand einer Präsentation (siehe Anlage 1 zur Niederschrift) 

vor und beantwortet die Fragen der Anwesenden.  
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 Beschlussvorschlag: 

Sachentscheidung 

Als Grundlage für die weiteren Planungen zum Neubau der Feuer- und Rettungswa-

che im Stadtteil Beckum wird das Vergabeverfahren für eine Generalplanung ent-

sprechend der aus der als Anlage zur Vorlage beigefügten Konzeption zum weiteren 

Vorgehen beschlossen. 

Kosten/Folgekosten 

Für die Durchführung eines Generalplanerverfahrens einschließlich weiterer Projekt-

steuerungskosten wird mit Kosten von – je nach Entscheidung zum Beschaffungs-

modell für die Bauleistungen und damit verbundener Beauftragungstiefe der Leis-

tungsstufen – bis zu 6.700.000 Euro gerechnet. 

Finanzierung 

Im Entwurf des Haushaltes 2024 sind bei der Investitionsmaßnahme 00050041 – 

Neubau Feuer- und Rettungswache Beckum – unter dem Produktkonto 

020501.785100 – Auszahlungen für Hochbaumaßnahmen – für das Jahr 2024 

1.000.000 Euro und für die Folgejahre der mittelfristigen Finanzplanung bis ein-

schließlich 2027 jeweils 1.100.000 Euro, davon jeweils 1.000.000 Euro mit Verpflich-

tungsermächtigung, hinterlegt. Für die Jahre 2028 und 2029 (jeweils 1.000.000 Euro) 

sowie für das Jahr 2030 (700.000 Euro) sind Verpflichtungsermächtigungen aufge-

nommen. Die Veranschlagung wird mit dem Haushalt 2025 – in Abhängigkeit von 

dem ausgewählten Beschaffungsmodell für die Bauleistungen und der konkreten 

Auftragsvergabe – anzupassen sein.  

 Abstimmungsergebnis: 

ungeändert beschlossen Ja 17  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

6 Bericht über die Entwicklung der Kreditverbindlichkeiten der Stadt Beckum sowie 

über wichtige Investitionsvorhaben und strategische Grundsatzentscheidungen 

der Beteiligungen im 4. Quartal 2023 

Vorlage: 2024/0002 

 Herr Wulf berichtet anhand einer Präsentation (siehe Anlage 2 zur Niederschrift) 

über die Entwicklung der Kreditverbindlichkeiten. 

 Abstimmungsergebnis: 

zur Kenntnis genommen 

7 Anpassung der öffentlich-rechtlichen Vereinbarung zur gemeinsamen Wahrneh-

mung der Aufgaben der Volkshochschule 

Vorlage: 2024/0021 

 Beschlussvorschlag: 

Sachentscheidung 

Die Verwaltung wird beauftragt, die als Anlage 2 zur Vorlage beigefügte öffentlich-

rechtliche Vereinbarung zur gemeinsamen Wahrnehmung der Aufgaben der Volks-

hochschule Beckum-Wadersloh abzuschließen. 
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Kosten/Folgekosten 

Es entstehen Personal- und Sachkosten, die dem laufenden Verwaltungsbetrieb zu-

zuordnen sind. 

Finanzierung 

Es entstehen keine zusätzlichen Auswirkungen auf den städtischen Haushalt.  

 Abstimmungsergebnis: 

ungeänderte Beschlussempfehlung Ja 17  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

8 Beratung des Haushaltsplanentwurfs 2024, soweit der Haupt-, Finanz- und Digi-

talausschuss zuständig ist 

Vorlagen: 2024/0024, 2024/0024/1, 2024/0016, 2024/0016/1, 2024/0016/2, 

2024/0016/3, 2024/0016/4, 2024/0016/5, 2024/0016/6 

 Herr Bürgermeister Gerdhenrich schlägt folgendes Vorgehen bei diesem Tagesord-

nungspunkt vor: 

1. Beratung des Stellenplans und der Anträge hierzu, 

2. Beratung des Antrags der FDP-Fraktion vom 05.01.2024 zur Aufgabenkritik, 

3. Vorstellung der Änderungsliste, 

4. Beratung der Anträge zum Haushaltsplan, 

5. Beratung der Produkte im Übrigen. 

Die Ausschussmitglieder erklären ihr Einverständnis. 

1 Beratung des Stellenplans und der Anträge hierzu 

1.1 Antrag der SPD-Fraktion vom 13.11.2022 – Schaffung einer 3. Personalstelle 

für die Stadtbücherei Neubeckum 

Herr Markmeier-Agnesens erläutert den Antrag der SPD-Fraktion und erklärt, dass 

er in Anbetracht der aktuellen wirtschaftlichen Lage und des zunächst noch notwen-

digen Umbaus der Stadtbücherei in Neubeckum zurückgestellt wird. 

1.2 Antrag der FDP-Fraktion vom 05.01.2024 – Keine (Netto-)Ausweitung des 

Stellenplans bei der Stadtverwaltung 

Herr Przybylak erläutert den Antrag der FDP-Fraktion. 

Herr Bürgermeister Gerdhenrich erklärt, dass eine derart pauschale Saldierung der 

Stellen außerordentlich schwierig sei, weshalb es schließlich auch eine so detaillierte 

Anlage 2 zur Vorlage 2024/0016 gebe. 

Frau Grüttner-Lütke berichtet, dass die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen dem Ver-

waltungsvorschlag zum Stellenplan zustimmen werde. Der Verwaltung obliegt die 

Erledigung umfangreicher Aufgaben. Insbesondere die Entfristung bei der Verwal-

tungsdigitalisierung sei ein Muss, ebenso wie die zusätzliche Stelle im Fachdienst 

Gebäudemanagement. 

Herr Kühnel betont, dass man Geld sparen müsse, Personal aber teuer sei. Eine  

9-monatige Doppelbesetzung bei der Leitung des Fachdienstes Personal sei aus 

Sicht der CDU-Fraktion unnötig. 

Herr Stöppel erklärt, dass die FWG-Fraktion den Verwaltungsvorschlag zum Stellen-

plan mit Ausnahme der Stelle 11/005 (Leitung Fachdienst Personal) akzeptiere. Beim 

Fachdienst Personal müsse der Wissenstransfer allerdings anders funktionieren. 
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Herr Markmeier-Agnesens äußert, dass die Verwaltung aus Sicht der SPD-Fraktion 

einen guten Stellenplan vorgelegt hat, allerdings werde auch bei der Stelle 11/005 

Einsparpotenzial gesehen. 

[Sitzungsunterbrechung von 18:12 bis 18:18 Uhr] 

Herr Przybylak erklärt, dass die FDP-Fraktion ihren Antrag zurückzieht, da im weite-

ren Verlauf der heutigen Haushaltsplanberatungen einzelne Stellen noch weiter dis-

kutiert werden. 

1.3 Antrag der FDP-Fraktion vom 05.01.2024 – Stellenbesetzungssperre und Ein-

zelfreigabe durch den Haupt-, Finanz- und Digitalausschuss 

Herr Przybylak erklärt, dass die FDP-Fraktion ihren Antrag zurückzieht. 

1.4 Stellenplan im Übrigen 

Herr Bürgermeister Gerdhenrich fragt, ob es weitere Fragen oder Anträge zum  

Stellenplan gibt. 

Herr Kühnel beantragt, die Streichung der Stelle 11/005. Herr Bürgermeister Gerd-

henrich lässt hierüber abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Die Stelle 11/005 wird aus dem Stellenplan 2024 gestrichen. 

Abstimmungsergebnis: 

ungeändert beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0   

 Gesamt BM CDU SPD Grüne FWG FDP 

Ja 16  6 5 3 1 1 

Nein        

Enthaltung 1 1      

Gesamt 17 1 6 5 3 1 1 

Herr Przybylak beantragt die Entfristung der Stellen 10/150 (Digitalisierungsbeauf-

tragter) und 41/045 (Kulturstrolche/-rucksack) sowie die Streichung der übrigen 

neuen Stellen im Stellenplan 2024. Herr Bürgermeister Gerdhenrich lässt hierüber 

abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Die Stellen 10/150 und 41/045 werden entfristet. Gleichzeitig werden alle übrigen 

neuen Stellen im Stellenplan 2024 gestrichen. 

Abstimmungsergebnis: 

abgelehnt Ja 1  Nein 10  Enthaltung 6  Befangen 0   

 Gesamt BM CDU SPD Grüne FWG FDP 

Ja 1      1 

Nein 10 1  5 3 1  

Enthaltung 6  6     

Gesamt 17 1 6 5 3 1 1 

Weitere Anträge werden nicht gestellt. 
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Herr Bürgermeister Gerdhenrich lässt über den Stellenplan insgesamt unter Berück-

sichtigung der heutigen Änderungen abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Der dem Haushaltsplanentwurf als Anlage beigefügte Stellenplan wird unter Berück-

sichtigung der heutigen Änderungen beschlossen. 

Abstimmungsergebnis: 

ungeändert beschlossen Ja 10  Nein 1  Enthaltung 6  Befangen 0   

 Gesamt BM CDU SPD Grüne FWG FDP 

Ja 10 1  5 3 1  

Nein 1      1 

Enthaltung 6  6     

Gesamt 17 1 6 5 3 1 1 

2 Beratung des Antrags der FDP-Fraktion vom 05.01.2024 zur Aufgabenkritik 

Herr Przybylak erläutert den Antrag der FDP-Fraktion. 

Herr Stöppel erklärt, dass eine außerordentliche Aufgabenkritik nicht weiterhelfe, 

weil sie keine Ergebnisse liefern würde. 

Herr Braunert merkt an, dass sich durch eine Aufgabenkritik, so wie sie die FDP-

Fraktion fordert, sicherlich Dinge finden lassen würden, die dann aber wahrscheinlich 

nicht substanziell seien. 

Herr Kühnel äußert, dass Aufgabenkritik ein dauerhafter Prozess sei und verweist in 

diesem Zusammenhang auf die regelmäßigen Prüfungen der Gemeindeprüfungs-

anstalt Nordrhein-Westfalen. 

Herr Markmeier-Agnesens teilt mit, dass die SPD-Fraktion den Antrag nicht unter-

stützen werde. 

Herr Przybylak erklärt, sich alternativ zum FDP-Antrag vorstellen zu können, zum  

Inhalt des vorletzten Satzes der Vorlage 2024/0016/3 einen Beschluss zu fassen. 

Herr Bürgermeister Gerdhenrich lässt hierüber abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Neue (Dauer-)Aufgaben und Ausgaben sollen nur dann aufgenommen werden, 

wenn sie als zwingend notwendig beziehungsweise zum Erhalt der Infrastruktur un-

verzichtbar erkannt werden. 

Abstimmungsergebnis: 

ungeändert beschlossen Ja 17  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

3 Vorstellung der Änderungsliste 

Herr Wulf stellt die Änderungsliste vor. Nachfragen werden nicht gestellt. 

4 Beratung der Anträge zum Haushaltsplan 

4.1 Antrag der FDP-Fraktion vom 03.01.2024 zur Schul- und Bildungspauschale 

im Ergebnisplan sowie zum globalen Minderaufwand 

Herr Przybylak erläutert den Antrag der FDP-Fraktion. 
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Herr Bürgermeister Gerdhenrich und Herr Wulf erklären, dass der Antrag der Stadt 

Beckum nicht weiterhelfe, weil es nicht zwingend erforderlich sei, den Ergebnisplan 

über die beantragten Maßnahmen zu verbessern. Des Weiteren weisen sie darauf 

hin, dass eine Verbesserung des Finanzplanes mit den beantragten Maßnahmen 

nicht einhergehe. Wenn zusätzlich noch die Steuern gegenüber den Vorschlägen 

gesenkt würden, entstehe eine weitere Belastung des Finanzplans, die letztlich eine 

zusätzliche Liquiditätskreditaufnahme bedeuten würde. 

Herr Bürgermeister Gerdhenrich lässt zunächst über den Teil „Schul- und Bildungs-

pauschale im Ergebnisplan“ des Antrags abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Die Schul- und Bildungspauschale von rund 1,36 Millionen Euro wird aus dem  

Finanzplan in den Ergebnisplan des Etats 2024 transferiert. 

Abstimmungsergebnis: 

abgelehnt Ja 7  Nein 10  Enthaltung 0  Befangen 0   

 Gesamt BM CDU SPD Grüne FWG FDP 

Ja 7  6    1 

Nein 10 1  5 3 1  

Enthaltung        

Gesamt 17 1 6 5 3 1 1 

Herr Przybylak erklärt, dass die FDP-Fraktion den Teil „globaler Minderaufwand“ des 

Antrags zurückzieht. 

4.2 Antrag der FDP-Fraktion vom 12.01.2024 – Keine Kreditaufnahme in 2024 – 

realitätsnahen Ansatz bei den Auszahlungen für Investitionstätigkeiten bilden 

Herr Przybylak erläutert den Antrag der FDP-Fraktion. 

Herr Bürgermeister Gerdhenrich erklärt, dass die Verwaltung hierbei konkrete Vor-

schläge von der Politik erwarte. 

Herr Stöppel teilt mit, dass das Ansinnen des Antrags grundsätzlich in Ordnung sei, 

man doch aber in den heutige Haushaltsplanberatungen genau das mache, was die 

FDP-Fraktion fordere. 

Herr Przybylak erklärt, dass eine Beschlussfassung zu diesem Antrag nicht erforder-

lich sei. 

4.3 Antrag der FDP-Fraktion vom 19.01.2024 – Planung einer Skateranlage im  

Aktivpark Phoenix 

Herr Przybylak erläutert den Antrag der FDP-Fraktion. 

Herr Stöppel teilt mit, dass sich die FWG-Fraktion keinen Planungsansatz für eine 

neue Skateranlage vorstellen könne. Vielmehr sei es wesentlich besser, die bereits 

existierende Anlage zu modernisieren. Insofern beantragt er, den Ansatz im Haushalt 

zu belassen, aber für die bestehende Skateranlage zur Modernisierung zu verwen-

den. 
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Herr Kühnel erklärt, dass die CDU-Fraktion durchaus bereit sei, sich von dem Projekt 

zu verabschieden, allerdings habe der FWG-Antrag einen gewissen Charme. Er  

beantragt, lediglich 40.000 Euro für die Modernisierung der bereits existierenden  

Skateranlage in den Haushalt einzustellen. 

Zunächst lässt Herr Bürgermeister Gerdhenrich über den Antrag der FDP-Fraktion 

abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Es erfolgt keine kurzfristige Planung zum Bau einer neuen Skateranlage im Aktivpark 

Phoenix. Insofern werden keine Planungskosten in den Etat eingestellt. 

Abstimmungsergebnis: 

abgelehnt Ja 1  Nein 14  Enthaltung 2  Befangen 0   

 Gesamt BM CDU SPD Grüne FWG FDP 

Ja 1      1 

Nein 14  5 5 3 1  

Enthaltung 2 1 1     

Gesamt 17 1 6 5 3 1 1 

Sodann lässt Herr Bürgermeister Gerdhenrich über den Antrag der CDU-Fraktion 

abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Es erfolgt keine kurzfristige Planung zum Bau einer neuen Skateranlage im Aktivpark 

Phoenix. Es wird stattdessen ein Ansatz von 40.000 Euro zur Modernisierung der be-

reits existierenden Skateranlage in den Etat eingestellt. 

Abstimmungsergebnis: 

abgelehnt Ja 6  Nein 10  Enthaltung 1  Befangen 0   

 Gesamt BM CDU SPD Grüne FWG FDP 

Ja 6  6     

Nein 10   5 3 1 1 

Enthaltung 1 1      

Gesamt 17 1 6 5 3 1 1 

Abschließend lässt Herr Bürgermeister Gerdhenrich über den Antrag der FWG-Fraktion 

abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Es erfolgt keine kurzfristige Planung zum Bau einer neuen Skateranlage im Aktivpark 

Phoenix. Es wird stattdessen ein Ansatz von 80.000 Euro zur Modernisierung der be-

reits existierenden Skateranlage in den Etat eingestellt. 

Abstimmungsergebnis: 

ungeändert beschlossen Ja 9  Nein 7  Enthaltung 1  Befangen 0   

 Gesamt BM CDU SPD Grüne FWG FDP 

Ja 9   5 3 1  

Nein 7  6    1 

Enthaltung 1 1      

Gesamt 17 1 6 5 3 1 1 
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4.4 Antrag der CDU-Fraktion vom 22.01.2024 – Teilergebnisplan Stadtmarketing 

Frau Averdung erläutert den Antrag der CDU-Fraktion. 

Frau de Silva erklärt, dass die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen die Begründung der 

Verwaltung sehr gut nachvollziehen könne, weshalb sie dem Antrag nicht folgen 

könne. 

Die Herren Stöppel und Markmeier-Agnesens fordern die CDU-Fraktion auf, kon-

krete Sparvorschläge zu machen. 

Herr Denkert erläutert die Vorlage nochmal detailliert. 

Herr Stöppel beantragt für die FWG-Fraktion, den Ansatz für das Wintervergnügen 

(20.000 Euro Ausgaben und 2.500 Euro Einnahmen) aus dem Etat zu streichen. 

Herr Tripmaker schlägt vor, dass man die Summer alternativ auch mit einem Sperr-

vermerk versehen könnte. 

[Sitzungsunterbrechung von 19:47 bis 19:50 Uhr] 

Herr Kühnel erklärt, dass eine Beschlussfassung über den FWG-Antrag ausreichend 

sei. 

Herr Tripmaker und Frau de Silva teilen mit, dass ihre Fraktionen dem Antrag folgen 

werden. 

Sodann lässt Herr Bürgermeister Gerdhenrich abstimmen. 

Beschlussvorschlag: 

Der Ansatz für das Wintervergnügen (20.000 Euro Ausgaben und 2.500 Euro Einnah-

men) werden aus dem Etat gestrichen. 

Abstimmungsergebnis: 

ungeändert beschlossen Ja 16  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0   

5 Beratung der Produkte im Übrigen 

Herr Bürgermeister Gerdhenrich ruft jedes Produkt gemäß Anlage 1 zur Vor-

lage 2024/0016 einzeln auf. Anträge und/oder Anfragen gibt es nicht. Sodann ver-

liest er den Beschlussvorschlag, über den er abstimmen lässt. 

Die Herren Kühnel und Przybylak teilen mit, dass sich die Fraktionen von CDU und 

FDP zunächst enthalten werden. Man habe zum Gesamthaushalt noch Beratungsbe-

darf. 

Beschlussvorschlag: 

Die Haushaltsansätze 2024 der in der Anlage 1 zur Vorlage 2024/0016 aufgelisteten 

Produkte mit den jeweiligen Produktkonten sowie die Personal- und Versorgungs-

aufwendungen und -auszahlungen (insgesamt) werden unter Berücksichtigung der 

heutigen Änderungen beschlossen. 
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Abstimmungsergebnis: 

ungeändert beschlossen Ja 10  Nein 0  Enthaltung 7  Befangen 0   

 Gesamt BM CDU SPD Grüne FWG FDP 

Ja 10 1  5 3 1  

Nein        

Enthaltung 7  6    1 

Gesamt 17 1 6 5 3 1 1 
 

9 Anfragen von Ausschussmitgliedern 

 Anfragen werden nicht gestellt. 

Für die Richtigkeit: 

Beckum, den 14.02.2024 Beckum, den 14.02.2024 

gezeichnet gezeichnet 

Michael Gerdhenrich Stefan Wilmes 

Vorsitz Schriftführung 
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